



Babinsa Dampingi Tim Kesehatan Berikan Pelayanan Kesehatan Kepada Masyarakat

Agung widodo - DEMAK.JMN.OR.ID

Mar 22, 2024 - 14:40



Bentuk kepedulian kesehatan masyarakat pasca bencana banjir, Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Koptu Drajat melaksanakan pendampingan kepada tim Kesehatan Puskesmas Karangawen Dalam memberikan pelayanan kesehatan masyarakat, bertempat di Dukuh Turus Desa Bumirejo Kecamatan Karangawen Kabupaten Demk

DEMAK - Bentuk kepedulian kesehatan masyarakat pasca bencana banjir, Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Koptu Drajat melaksanakan pendampingan kepada tim Kesehatan Puskesmas Karangawen Dalam memberikan pelayanan kesehatan masyarakat, bertempat di Dukuh Turus

Desa Bumirejo Kecamatan Karangawen Kabupaten Demk, Kamis (21/03/2024).

Pelayanan kesehatan merupakan pengembangan dari kebijakan pemerintah melalui pelayanan kesehatan bagi masyarakat yang terdampak banjir beberapa waktu lalu. Melalui program Puskesmas dengan melibatkan peran serta Babinsa Desa Bumirejo Koptu Drajat diharapkan kegiatan dapat berjalan lancar dan aman.

Koptu Drajat mengungkapkan Kegiatan pemeriksaan kesehatan meliputi pengecekan Tensi/tekanan darah, pengecekan gula, pengecekan kolesterol, dan keluhan warga lainnya.

“Tim Kesehatan Puskesmas Karangawen hari ini membuka pelayanan kesehatan bagi masyarakat pasca terjadinya bencana banjir”, ungkap Koptu Drajat.

Ini merupakan langkah dalam mengatasi keluhan masyarakat tentang kesehatan, Karena tidak menuntut kemungkinan adanya warga masyarakat yang sakit karena bencana banjir yang melanda beberapa waktu lalu. Sehingga warga masyarakat mendapatkan pelayanan kesehatan yang cepat dan mudah dijangkau,”imbuhnya.

Selain memberikan pelayanan pemeriksaan kesehatan tim Kesehatan Puskesmas Karangawen juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat untuk tetap menjaga kesehatan dengan memperhatikan pola hidup sehat. Disinyalir penyakit yang biasa di derita oleh masyarakat pasca terjadinya banjir adalah penyakit kulit seperti gatal dan kutu air yang diakibatkan oleh air kotor yang merendam beberapa hari lalu.